

►FUNDACIÓN CULTURA

Muñoz presenta su dimisión antes de que se produzca su cese formal

L.T. / CUENCA

José Luis Muñoz, presentó ayer «de manera irrevocable» su dimisión como director de la Fundación de Cultura Ciudad de Cuenca. La noticia la dio a conocer el propio Muñoz en la tarde noche de ayer mediante un fax remitido a los medios de comunicación con el membrete de la Fundación.

Según esta breve nota, Muñoz habría tomado la decisión por varias razones entre las que él mismo destaca su deseo de que su nombre no sea el obstáculo «para el entendimiento y la concordia institucional tan necesarios para el buen funcionamiento de la Fundación». Muñoz subraya otra razón más la necesidad de poner fin «a la sensación de feroz acoso» que dice haber sufrido a lo largo de estos pasados días.

La dimisión de Muñoz llega apenas unos días antes de que el patronato de dicha Fundación se reúna para tratar, entre otras cosas, su cese. De hecho era este uno de los puntos del orden del día de la reunión fijada para el pasado jueves y que fue abortada al argumentar desde los partidos de la oposición que se había producido un defecto de forma en la convocatoria.

Todo parece indicar que la próxima reunión se celebrará el próximo miércoles 26, ahora ya con la dimisión de Muñoz sobre la mesa. Según adelantó La Tribuna, todo hace pensar que será Pedro Mombiedro el nuevo encargado de dirigir los destinos de la Fundación Cultura Ciudad de Cuenca.

►TRABAJO PÚBLICO

Barambio anima a querellarse a los aludidos por una sospecha del PSOE

Los socialistas sospechan que el concurso de selección de un coordinador de Familia está amañado y la concejal de Personal responde que es una «mentira pura y dura»

• La elegida para ocupar el puesto de coordinador de Familia es una persona ligada al PP. Los socialistas acertaron quién iba a ser seleccionada antes de que se resolviera el concurso.

PABLO GUTIÉRREZ / CUENCA

La concejal de Personal, Alejandra Barambio, anima a querellarse a los que se sientan ofendidos por el PSOE cuando este partido hizo públicas sus sospechas de que el concurso para la contratación de un coordinador de Familia en el Ayuntamiento estaba amañado.

El PSOE sospecha porque la elegida para ocupar esta plaza de coordinadora, entre más de medio centenar de aspirantes, ha sido Encarnación Cid, secretaria del Área de Acción Social de la Comisión Ejecutiva del Partido Popular y que se presentó a las elecciones municipales por el PP en el 2003. Miembros del grupo socialista ya imaginaban que ella sería la elegida, dada su afinidad al PP, y antes de que se resolviera el proceso selectivo formalizaron ante notario un documento donde se apunta que esta aspirante sería la que obtendría la mayor puntuación en el proceso selectivo, como al final ocurrió en efecto.

La concejal de Personal ha salido en defensa del jurado de este proceso selectivo. Afirma que está formado totalmente por técnicos y que algunos de ellos también han sido llamados a un tribunal de oposiciones cuando gobernaban los socialistas. «Se duda de la



Alejandra Barambio es la concejal de Personal del Ayuntamiento de Cuenca.

profesionalidad de un jurado que ha hecho una labor estupenda y transparente», lamentó Alejandra Barambio.

En cuanto al hecho de que los socialistas acertaran ante notario quién iba a ser la elegida para ocupar la plaza, la concejal bromeó: «me llama la atención sus dotes de adivinación y hacen pensar que quizás le toque la lotería».

Las sospechas del PSOE tienen como aludidos a la propia Encarnación Cid, que es la elegida para la plaza, como al tribunal que la eligió.

«Se duda de la profesionalidad de un jurado que ha hecho una labor estupenda y transparente»

Barambio señaló que argumentos utilizados por los socialistas para sospechar del proceso selectivo de coordinador de familia son «mentira pura y dura» y les desafió a que aporten pruebas sólidas para demostrar que lo que dicen es cierto. Y echando mano del refranero espetó: «se cree el ladrón que todos son de su condición».

La concejalía de Familia, implantada en este mandato, es una de las novedades que establecieron los populares al llegar al poder en el Ayuntamiento tras su victoria en las elecciones municipales.



Incendio en el Casco Antiguo. Los bomberos del Parque Municipal tuvieron que intervenir en la tarde de ayer al recibir una llamada que informaba sobre la salida de humo de un sótano ubicado en un inmueble de la Calle Alfonso VIII. Los vecinos advirtieron que desde hace unos días de este lugar emanaba una pequeña cantidad de humo que ayer se hizo más intensa. / FOTO: REYES MARTÍNEZ